

La cumbre de los Nobel funciona bien solo para las ciudades y para Corferias: Hoyos

En su opinión, deberían estar hablando a los promotores y coordinadores culturales de las regiones.

Camilo Hoyos, profesor de literatura de los Andes, también se refirió al tema del Chocó y dijo que tiene que haber un cambio de paradigma cuando hablamos sobre el Chocó ahora que se ha dado la liberación de Odín Sanchez.

“Con lo que vio Sánchez en el secuestro, va a adquirir un valor de testigo ante las dificultades que tiene el país” dijo Hoyos.

http://caracol.com.co/programa/2017/02/02/hora_20/1486068549_767110.html